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Bebauungsplan Kupferhammerstraße 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1144 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der derzeitige Bearbeitungsstand betreffend die Überarbeitung des 

vorhabenbezogenen Bebauungsplans der Stadt Kassel Nr. VII/3 

„Kupferhammerstraße“? 

2. Welche Anregungen und Hinweise der Anwohner-Initiative Forstfeld bezüglich der 

Bebauung des Geländes der ehemaligen Molkerei Lindenberg werden vom 

Magistrat im B-Plan berücksichtigt? 

3. Wie wird zukünftig sichergestellt, dass die Höhenentwicklung des Geländes ohne 

erhebliche Beeinträchtigung der bestehenden Bebauung erfolgt? 

4. Welche Anzahl von PKW-Stellplätzen wird jeweils pro Haus geplant?  

5. Welche Alternative gibt es zur geplanten Beseitigung des gesamten 

Baumbestandes auf dem Areal? Gibt es eine Möglichkeit, zumindest einige der 

teilweise über 100 Jahre alten Bäume zu erhalten? 

6. Bislang sind lediglich 26 Bäume als Ersatzpflanzung auf den Verkehrsflächen 

zwischen den Neubauten geplant. Warum ist keine Anpflanzung von zusätzlichen 

Bäumen im Grenzbereich vorgesehen? 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für 

erledigt. 

 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




